

Berita Kematian

SUSTER SUSAN MARIE ND 5741

dahulu Suster Mary Louise

Susan Marie SCHERGER

Provinsi Maria Immaculata, Chardon, AS

Tanggal dan Tempat Lahir: 25 Juli 1945 Lima, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: 21 Agustus 1965 Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal: 30 Mei 2024 Sylvania, Ohio



Yesus, Engkau sangat mencintaiku

Pada tanggal 30 Mei 2024, di tahun ke-59 dalam profesi religiusnya, Suster Susan Marie Scherger menyerahkan hidupnya yang telah dijalannya selama 78 tahun kepada Tuhan. Lahir dari pasangan Louis dan Rosemary (Metzner) Scherger, Susan sangat mencintai dan bangga dengan keluarganya. Dia bersekolah di Sekolah Dasar St John di Delphos, Ohio sebelum menjadi Aspiran dengan Suster-suster Notre Dame dan bersekolah di Akademi Notre Dame di Toledo untuk sekolah menengah, dengan prestasi yang gemilang dan menerima penghargaan tertinggi dalam bidang agama. Pada tahun 1963 Suster bergabung dengan komunitas Notre Dame dengan nama Suster Mary Louise (kemudian diubah sesuai dengan nama baptisnya).

Sepanjang hidupnya, Suster Susan adalah seorang pembaca dan perenang yang rajin menghabiskan waktu luangnya untuk menyelam di kolam renang dan membaca buku-buku bagus. Kecintaannya dalam membaca membuat Suster mengejar gelar sarjana bahasa Inggris dari Mary Manse College, Toledo dan Indiana University, Bloomington. Suster mengajar siswa sekolah dasar selama sembilan tahun di sekolah dasar di Keuskupan Toledo sebelum menjadi guru bahasa Inggris dan agama di sekolah menengah atas di Akademi Notre Dame; St Mary, Sandusky; St Joseph, Fremont; St Wendelin, Fostoria; dan St Francis, Wheaton. Suster kemudian memperoleh gelar master dalam ilmu perpustakaan dan memulai karir selama 20 tahun di Perpustakaan Umum Lima sebagai pustakawan referensi.

Dia selalu tertarik pada orang lain dan menyapa mereka dengan senyuman. Sebagai pemikir reflektif yang gemar membaca, keterampilan organisasinya membekalinya dengan baik dalam hal penelitian. Dia menikmati pelayanannya di perpustakaan dengan membantu para siswa menemukan bahan referensi yang tepat. Suster Susan Marie sangat lembut dan baik hati, selalu memperhatikan kesejahteraan orang lain. Dia menikmati kesenangan hidup yang sederhana. Salah satu kesenangan itu adalah berenang. Dia juga suka memasak dan dengan praktek ia menghasilkan makanan yang menggugah selera termasuk makanan penutup yang menarik dan lezat.

Perkataan favoritnya adalah, "Yesus, Engkau sangat mencintaiku!" Pada tahun 2022 dengan kesehatannya yang semakin menurun, Suster harus tinggal di pusat perawatan khusus. Di sana ia tidak pernah kehilangan senyum atau kepeduliannya terhadap orang lain. Dia senang mengunjungi para pasien dan menghabiskan waktu bersama mereka. Yesus yang sangat dicintainya datang pada pagi hari tanggal 30 Mei. Dengan mengucapkan YA terakhirnya, ia berpulang dengan tenang dan damai ke dalam pelukan Kekasihnya.

Semoga kini engkau beristirahat dalam damai.